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ACTA DA REUNIÃO ORDINWA DE 19L5/978 

Aos dezanove dias do mês de Maio de mil novecentos e seten

ta e oit o, nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuni ~es da CAmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma C&1ara sob 

a presidênci a do Pres i dente Sr . Dr. J os6 Girf!o Pereira, e com a presença 

dos Vereadores Srs . D. Zulmira Enei da de Sousa e Silva Barreto Cerqueira, 

EngQ. Francisco Soares Pinhei ro , Dr. Josá da Cruz Neto e Orlando Moreira 

de Campos Cruz. 

Decl arada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e tendo pre

viamente sido distribuído por t odos os Membros o r espectivo texto, foi di~ 

pensada a leitura da a ct a , de acor do com a disposiçf!o l egal que permite 

tal procedimento . 

Foi deliber ado, por unanimidade , justificar as faltas dadas 

pelos Vereador es Sr s . EngQ, Carlos Lourenço B6ia e Dr. Ví t or Manuel Cepeda 

Manger& . 

BALANCETES - Presentes os balancetes da Tesouraria da C~ 

r a Municipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, respectivame,!! 

t e , de 16 107 443$30 e 2 125 582$50 em dinheiro, e 5 09) 922$40 e m 824$70, , 

em document os de despesa. 

SUBStDI2§. - O Vereador Sr. Dr. Jos~ Neto procedeu à leitura 

de um ofício da Secçf!o de Fotografia e Cinema de Amadores do Clube dos G~ 

litos, em que sf!o prestados detalhados esclarecimentos acerca da real1zã 

çllo de Alavário FotogrMico, a levar a efeito em 25 de Junho pr6rlmo, e 

bem assim indicadas as diversas importânciag necess~rias à 1iquidaç& dos 

encar gos com ; ., tctda8 ~ ;a8 '''formas de publicidade, totalizando 67 995$00, 

al ám das despesas com um Rancho Folc16rico. 

Considerando que se trata de uma realização com muito inte

ressS' pela promoção turística que proporciona, a C&1ara deliberou apoiar 

aquela iniciativa, mas fiXar oportunamente o subsídio a conceder, uma. vez 

que a Comissão Organizadora solicitou tambám subsídios a outras entidades. 

LICENQAS DE LOTEAMEN'ro - Foram presentes os seguintes proo9.§. 

BOS de pedidos de loteamento e concessf!o 'de alvará, acerca doa quais fo

ram tomadas as deliberaç6es adiante menodonadaae 
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- NQ. 187/76, .para um terreno situado no Viso, pertencente 

a Paula Valente da cunha. -Deferido. 

- NQ. 227/78, para um terreno situado nos Arneiros - MatadJ:!, 

ços, per t encent e a Manuel Rod~les da Fonseca e outro •. - Deferido. 

- NQ. 849/77, para um terreno situado em Esgueira, pertezr.; 

cent e a Emília Ferreira Gautier Luso Soares e Alberto Gomes Ferreira Ga~· : 

tier. - Def er i do sob condã ção de ser apresentado um novo estudo económico 

segundo o p l a no estabelecido pelo G. U. 

- NQ. 178/78, para um terreno situado na Costa do Va.:hado, 

pertencente a José Simões Vi eira . - I ndeferido, f ace aos pareceres e irif0L 

maç~es constantes do mesmo processo. 

AUTOS DE MEDICÃO - Foi pr e s ente e apr ova do , para efeito do 

seu pagamento ao empr ei t eir o Sr. Manue l de J esus Mendes, o auto de visto- ' 

r ia e medição de trabalhos, l ~. sit uação , da obra de "Estudo Sumário da R~ 

de de .J(guas Pluviai s em Sarrazola", na importância de 60ê 840 $50. 

PRlIDIOS' m RutNAS - Foram presentes e aprovados, para efei':" 

t os do disposto na alínea c ) do ar t i go 42 • do Decreto-Lei n Q• 445/74 , os 

autos das vistorias efectuadas aos prédios situados em Tabueira e em Verba, 

per t encent es , respectivamente, a Ant6nio Augusto Ferreira de Pinho e a An
tónio Tri ndade da Pedra Atanásio, pelas quais se verificou a necessidade .'cle 

demol ir aque l es prédios. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA - Foram presentes e aprovadoa, 

para efeito de pagamento dos descontos efectuados nos respectivos autos de 

medição e da recepção dos dep6sitos prestados como cauçc!l:o, os autos de re

cepção definitiva das obras de "Pavâmerrtação da Rua Quingosta dos Santos, 

Carregal - Requeixo (Ligação da Rua da Capela à E.M.-585)" e de "Avenida 

da Lavoura - Requeixo (Ligação de Taipa a Requeixo", adjudicadas à ConstrJ! ' 

tora Paulist a, Ldª. 

EMPREITADAS - O Sr. Presidente aludiu às obras de "Abertura 

do acesso à Rua das Arrocheiras - Mataduços" e de "Benef i c i ação do acesso ' 

à Azenha de Baixo", previstas no orçamento ordilllÍrio, e propôs que as me§. 

mas fossem efectuadas por administração directa, procedendo-se apenas ao 

al uguer de máquinas. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade • 

.!ill!1 - O Sr. Presidente referiu-se à obra de "Acesso ao Ce

mit~rio de S. Bernardo", em parte já rectificadQ', e deu a conhecer que a 

Junta de Freguesia de S. Bernardo solicitou a substituição daquela pela obra 

de arranjo do acesso à Patela, comprovadamente de maior necessidade. 
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A Câmara deliberou, por unanimidade, determinar o estudo e 

es t imat i va do custo dos trabalhos, com vista ~ sua apreciação e aprovação 

da Assembleia Municipal. 

IDEM ·- DISPENSA DE CAUÇÃO - Foi presente um requerimento da 

firma Joaquim Alves, Sucrs, Ldª., a solicitar a aplicação do regime previ~ 

to no Decreto- Lei nº. 90 - A/78, de 10 de Maio, para a empreitada de "Pav1 

ment ação da continuaç~o da Rua de João Gonçalves Neto à Rua da Cabreira 

- Aradas" , que lhe foi adjudicada. 

Lida a informa ção pr est ada pelo Sr. Chefe da Secretaria e 

discut i do o problema pos t o, foi deliberado, por unanimidade , deferir o re

querido e tornar extens iva às obras camarárias a citada disposiç~o legal, 

dispensando-ae,assim, os emprei t eiros , de procederem às cauções provis6riaa' 

e defi nitivas . 

OCllPACÃO DE TERRENOS - Foi pr es ent e uma carta da Comissão 

Organizadora do Carnaval de Avei ro - 79, a comuni car que pretendem levar a 

efeito Ver benaa no Largo do Ros s i o e a solicitar autorizaç§O para a veda~ 

de uma parte do r ecint o , a montagem do pal anque , doi s estrados, a utiliza

ç ~o das barr acas, assim como a electrificação do local. 

Dado que se vão realizar -vlr.i.l1IIl certames e exposições e o 

Municí pio não dispõe de pessoal que possibdli~e satisfazer todos os pedidos, 

fo i deliberado, por unanimidade, prestar toda a colaboração possível, no 

sent ido de ser fornecido o material disponível, n~o se comprometendo, no 

entanto, a proceder ~ sua montagem. 

O Vereador Sr. Dr. José Neto sugeriu que n!ô se permitisse 

a vedação do lado da Ria, dado o mau aspecto que apresenta. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE DUMPERS - Foram presentes as 

seguint es propostas para fornecimento de um dumper destinado aos serviços 

de conservação -de estradas e caminhos municipais: 

.ºNºi.l - VM - Veículos Motorizados, S.A.R.L., que se pro--

p~e fornecer um Dumper VM-5/4 TD/P-Jumbo, pela importância de 256 510$00, 

incluindo o imposto de transacções. 

- Nº. 2 - Minastela, Ldª., que se compromete a fornecer um 

Dumper VIMA, modelo BA 125/750 QV., por 198 88O~00, ou do modelo BA 175/100 

QV, por 255 719$00, incluindo o imposto de t ranaacçõea , 

- Nº. 3 - Sociedade Técnica de Fomento, Ldª., que se propõe 

f ornecer Dump~s marca VM, de modelos a que correspondem os preços de 

120 000$00, 170 OOO~OO, 190 000$00, 2Z7 000000 e 295 000$00, a que dever! 

ser acrescido o imposto de transacções. 
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Tamb~m foi presente Uma carta da Metaltirg{a Duar~e Ferreira. 

S.A.R.L., a comunicar que presentemente não dispõem de dumpers de fabrico 

nacional. 

Por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade, foi delib~ 

rado adjudicar, desde já, o fornecimento de dois dumpers, por se conside

rarem absolutamente necessários, do modelo e à firma que os S.U.O. enten

derem mais convenientes, em face do estudo a que procederem. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. 

Presidente , ou quem as suas vezes fizer, par a outorgar no contrato a cele

brar. 

PIANOS DE ALINHAMENTOS - Foi presente e aprovado o plano de 

alinhamentos de arruamentos de Mat aduços , el aborado pelo G.U., nesta data.. ··

em ccnsequênc da do requerimento apr esen t ado por Abel de Jesus Lopes e outro. 

MONTA-PAP~IS DO EDIF!CIO DOS PAÇOS DO CONCELHO - Fbi presen

t e a pr oposta da Comport el Companhia Portuguesa de Elevadores, S.A.R.L.,a 

pr opor a subs t i t ui ção dos monta-papáis do edifício dos Paços do Concelho, 

pela i mpor t ânci a total de 121 000$00, com a condição de lhe s er entregue 

o contrato de assistência e conservação, pela importânnia mensal de 1 200$00. 

A Câmara deliberou não aceitar esta proposta 9 eptar pela r~ 

paração dos referidos monta-papéis. 

SUBS!DIOS - Presente uma carta em que o Director da Colónia 

Balnear Infantil de Tabueira solicita a concessão de um subsídio, sendo ~ 

liberado, por unanimidade, apreciar este pedido conjuntamente com os dest,! 

nados a outras instituições de assistência. 

VENDA DE OBJEpTOS DISPENSÁVEIS AOS SERVICOS - Foi presente 

uma carta em que o Sr. Guilherme Pinto Basto Taveira solicita a venda do 

escaler salva-vidas que em tempo foi utilizado na lancha nº. 1; que se eo!! 

contra em mau estado de conservação e ao qual atribui o valor de 1 000$00. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, solicitar o parecer dos 

S.U.O. quant o ao valor do referido escaler. 

CAMPO DE JOGOS - Foi lida uma car~a de funcionários da Del~ 

gação do Ministério do Trabalho em Aveiro, a solicitar autorização para 

ut i l i zar o Estádio Municipal de Mário Duarte no dia 10 do pr6ximo mês de 

Junho, a fim de ali realizarem um jogo de futebol. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, oficiar ao Sport Clube 

Beira-Mar e à Associaç~o de Futebol de Aveiro, no sentido de informarem se 

es t á prevista a realização de alguns desafios naquele ou nos dias pr6x1mos. 



1/ 
-5- ~ 

~ - Pelo Vereador Sr. Orlando Cruz foi apresentado um p~ 

jecto das regras para utilização do Ringue do Parque, sendo deliberado, por 

unanimidade, distribuir fotoc6pia a cada um dos Membros da Câmara, para e~ 

tudo e ult erior resoluç~o. 

ALIENACÃO DE BENS - A Câmara tomou conhecimento do teor de 

uma carta da Comissão Instaladora da Cooperativa de Habitaç~o Econ6mica 

de Aveiro a comunicar que, a fim de formalizar os contactos havidos com vi~ 

t a à obt enção de terren0 para 200 fogos, em direito de superfície, com~ 

ca que, reunidas as condições necessárias ~ legalização da Cooperativa, ~ 

viou em 4 de Abr il findo o seu pr oj ec t o de Es t a tQtos à Direcção de Habita

ção do Centro , para que se jam anal i s ados e, posteriormente, remetidos às 

entidades super ior es . 

A Câmar a del iber ou acusar a recepção do ofício e comunicar 

que, enquanto a Cooperativa não es t i ver legalizada, não poderá reservar o 

pretendido terreno para construção • 
., 

PREJ1JtZOS CAUSAroS A PARTICULARES - Foi presente um requer! 

mento em que Ant6nio Oscar Moreira Paulo, residente na Rua de Manuel Luís 

Nogueira , 109 , r/c, em Aveiro, solicita o pagamento da importância de 

18 240$00 , respeitante aos prejuízos causados nas alcatifas, cortinados e 

algumas peças de mobiliário da sua casa de habitação, causados por uma ÉUn 

daçao ocorri da por volta das 15 horas do dia 25 do passado m~s de Abril e 

r esultante de água barrenta e mal cheirosa devida ao mau funcionamento das 

estruturas de saneamento da cidade. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, determinar aos S. U.O. 

que proceda a averiguações, tendentes a apurar os factos alegados pelo re

querente e bem assim as causas que lhe .:. dlgl!a.tI1.a:r±get!l. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LICENÇA PARA FrnIAS· - De harmonia. 

com as informações constantes dos respectivos requerimentos, . foi deliber~ 

do, por unanimidade, conceder as seguintes licenças para f~rias: 30 dias 

- Margarida Saraiva Dias da Silva Gomes e José Lima da Peixinha; 28 dias 

- Carlos Mar ques Lopes e Maria da Cruz Pacheco; e 27 dias - Licínio da Si1 

va Gomes e Vasco Alves Lopes. 

Tendo-se constatado que o motorista José Simões Marques, em 

consequênci a da pena que lhe foi aplicade com preced~ncia de processo dis

ci pl i nar , por força do disposto no nº. 2 do § único do artigo 5662. do C~ 

digo Administrativo, s6 poderá gozar licença para férias · a partir de 11 do 

pr6xtmo m~s de Novembro, foi deliberado,. por unanimidade, revogar a delibe 

ração tomada na Ú1tima reunião, que deferiu o seu pedido de licença para 

férias, a partir de 12 de .Junho pr6ximo. 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LICENÇA POR roENÇA - Devidamente 

confirmados pelo Delegado de Saúde, foram presentes e deferidos oa requeri 

mentos de Adelino José Correia e Graciete Migueis Picado, a solicitarem 30 
dias de licença por doença, em virtude de se encontrarem doentes e imposs!, 

bilitados de exercer as suas funções. 

VENDA E ARRENDAMENTO DAS CASAS DA COVA DO OURO - A Vereadora 

~f!l. J).Ene ida , em continuação do tratado na reunião de 28 de Abril findo, pr,2, 

pes que as rendas atrasadas a liquidar fDssem do montante das fixadas pela 

Comissão Admini s t r at i va , mas apenas a té à data da publicação da Portaria nQ• 

386/ 77, de 25 de JUnho~,e , a partir deste m~s , da importância calculada nos 

t er mos desta dispos ição l egal. 

Es ta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi del i ber ado , por unanimidade, fixar em 18 meses o pr~ 

zo para pagament o das rendas at r asadas , r elativamente aos ocupantes que não 

pret endem adquirir as moradi as , sem prejuízo de vir a ser fixado outro pr!! 

zo, se se vier a r econhecer, mediante inquérito assistencial, a imposaibW1i 

dade econ6mica de al guns deles liquidarem aquelas rendas. 

Relativamente à casa nº. 10, que se encontra encerrada por ~ 

tivo do chefe de família se ter ausentado para o Brasil e a esposa e filho 

viverem em Lisboa, foi deliberado, por unanimidade, conceder o prazo de dois 

meses para a ocupação efectiva, ap6s o que, em caso negativo, se proceder '. 

à sua redistribuição o 

LANCHAS DO TURnsMO - O Vereador Sr. Dr. José Neto submeteu à 

apreciação da Câmara uma proposta de alteração de preços para utilização das 

lanchas, dados os elevados prejuízo& que têm acarretado. 

Sobre este assunto, o Vereador Sr~ Orlando Cruz disse disco~ 

dar do aumento, por considerar a utilização das lanchas uma forma de pro

porcionar passeios através da Ria e, portanto, é um factor de promoção tu

rística. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, reapreciar este assunto 

na próxima reunião, em face do estudo a elaborar, respeitante às receitas 

e despesas resultantes da utilizaoão das lanchas. 

~ - O Vereador Sr. Dr. José Neto deu a conhecerque vão ser 

iniciados os circuitos das lanchas de turismo e se põe o problemada subs~ 

tuição do pessoal, nos dias de folga, que poderá ser feita por pessoal ti

tular de cédulas marítimas. 

Dado que existem três trabalhadores da Câmara nestas condições, 

foi deliberado, por unanimidade, que substituissem os do Turismo quando for 

necessário. 
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TURJlsMo .; Foi lida uma carta em que o Sr. Jorge '1'rllillaf r 

propõe ce lebral' um contrato, medi ant e o pagamento mensaâ de 5 000000 ~ para 

col abor ar em traba1hos de maquetiza~o e arte - finalização de todas as p~ 

ças directamente ligadas ao Turismo, compreendendo também o estudo e leva,n 

tamento das potencialidades turísticas da Regi~o. 

A câmara deliberou, por unanimidade, submeter esta proposta 

ao parecer do Sr. Chefe da Secretaria, com vista a uma ulterior resolnç~o. 

SERmos MUNICIPALIZAOOS - TRANSFEMNCIA DOS SERVIÇQS E INS

TALAcô'ES DE ELECTRICIDADE PARA A EDP - Foi JlU'esente o ofíciCO' ns , 244/G. 

SEARL , datado de 18 de Abr i l findo, do Gabinete do Secretário de Estado da 

Adminis traç~o Regional e Local, a solicitar a indicação de dois representa~ 

tes desta Câmara para o Grupo de Tr aba l ho a criar para a preparação da tr~ 

fe r~ncia dos serviços e instalações de electricidade para a EDP. 

Por sugestão do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimi

dade, designar o Vereador Sr. Engº. Francisco Soares Pinheiro e pelo Dire

&tor - Del egado dos Serviços Municipalizados, Sr. Engº. Ant6nio Máximo Gaioso 

Henr i ques . 

SERVIÇOS ~CIPALl ZADOS - TARIFAS DA ELECTRICIDADE - O Sr. 

Presi dente deu a conhecer que em face da legislação recentemente promulgada, 

al gumas Câmaras Muni ci pai s t~m agitado o problema e recusado a aplicar o 

aumento das tarifas de fornecimento de energia eléctrica, tencionando p6r 

este problema à consideração da Assembleia ~nmicipal. 

Disse também que a EDP j~ está a debitar às distribuidoras a 

ener gia pelos preços aprovados e que os Serviços Municipalizados de Aveiro 

já vão liquidar os recibos pelos novos preços, uma vez que o processamento 

6 feito no Centro de Inform~tica de Coimbra que também deliberou dar cum

pr iment o às disposições legais. 

RIDIONALJ!ZACÃO ])OS SERVICOS OFICIAIS - A prop6sito da trans

f er ênci a dos serviços e instalações de electricidade para a EDP o Vereador 

Sr. Orlando Cruz disse que, com a saída daqueles, do saneamento b~sico, ~ 

et c. , estava i;~ ser retirado aos lJIunicípios o seu conteúdo funcional, pelo 

que estes se limitariam a passar licenças ou pouco mais. 

Disse ainda que face a um artigo que tinha lido no "Comércio 

do Porto", sobre a centralização em Coimbra de um orgar.±smo da lavoura, r~ 

pudi ava tal tentativa de centralização, tanto mais que aquele Concelho e Di~ 

t r i t o não tem potencial agrícola comparável ao de Aveiro, e considerava que 

a Câmara deveria tomar uma posição muito clara sobre este problema. 
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PLANO GERA.t DE URBANIZ4QÃO DE AVEIRO. - O Sr. Presidente deu 

a conhecer que tinha efectuado dilig~ncias junto da Direcção-Geral do Pla

no Urbanístico, no sentido de serem cooparticipados os trabalhos ao ep~ 

f e , incluídos no Plano de Actividade e no orçaoento ordinário para o correa 
t e ano, e que poderão ser comparticipados entre 75% e 90%, com possibili~ 

des de atingir os 90%0 
Também deu a conhecer que fo r am estabelecidos vários contactos 

e indicada a Mac~oplan-G abinet e Técnico de Arquitectura e Gestão, Ldª., de 

Lisboa. 

Foi lida a pr oposta daquel e Gabi ne t e e a ~nuta do contrato a 

celebrar, s endo os honorários do montante de 2 561 000$00. No entanto, o r~ 

ferido Gabinete propõe-se alterar a condi ção do r ecebimento da primeira pre~ 

t a ção para a dat a da r ecepção da oompa r-t â.cd.pa ção 8st a'Gal~ 

A prop6sito deste contrato o S~ . Chef e da Secr et ar i a sugeriu 

que se i ncluísse uma cláusula, se~xado a qual a~uele Gabinete estarIa iop~ 

dido, durante a execução do Pâano , de e l abor ar p:::'o j ect os a particulares em 

zonas abr angidas no mesmo Plano. 

Demoradamente discutida et; '~a s-~~ge stto 7 nas suas várias i z::rlina. 

ç ~es , o Ver eador Sr. Orlando Cruz propôs qTI9 aquela cláusula fosse inserida 

no contrato, não s6 relat:lvamente ao período de elaboração do Plano, como 

at é para além dele, o que não mereceu a concordância dos restantes membros. 

Por sua vez,o S~c Presidente propôs que, a ser aceite esta prQ 

posta, ficasse consignado em acta q~e o Plano deveria ser elaborado segundo 

a orientação o de acordo com as opções que a C-1rnara vier f\ impor, proposta 

esta que foi aprovada. 

Posta, depois: à votaçâo? a p~oposta do Sr. Presidente, no ~ 

tido de ser feita a adjudicaç~o à ~~crop~an~ 1naependentemente de ter sido 

ef ectuado concurso público, com os f:undamentos e~~essos nos rrJIDeros 3Q e 

4º do artigo 361º do C6digo Administrativo, a Câmara deliberou. por unan,! 

midade, adjudicar os trabalhos em causa à Macroplan - Gabinete Técnico de 

Arquitectura e Gestão, Ldª~, nas oondiçGes da proposta e respectiva minu

ta , com as ressalvas atrás explicitadas, ficando autori.zado o Sr. Preside.!! 

t e , ou queo as suas vezes fizer, a outorgar no contrato a celebrar. 
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SALUBRIDADE PtlBLICA - T~mITO - Foi lida uma carta de um ~ 

r ador da Rua de João Afonso, a pôr o problema do estacionamento de forma ~ 

discriminada na~uele arruamento e no Largo do Rossio, junto das Palmeiras, 

de ~ue resultam não s6 ruídos ~ue incomodam os moradores da zona, como a 

conspurca ç~o de toda a espécíe~ provocando cheiro manseabundo e pestilento. 

SUgere várias medidas~ ~uanto à sinalização e transferência do local de es 

t aci ona ment o , tendo o Vereador Sr. Orlando Cruz proposto ~ue se passasse E 

obr i gar o estacionamento nas proximidades da curva ~o Canal Central e do C~ 

na1 das Pirâmides, junto da qua .L se situam as sentinas públicas. 

Por unanimidade, foi deliberado solicitar ao Vereador Sr. ~. 

Francisco Soares Pinheiro ~ue pr oceda ao estudo da sinalização do local a 

of i ci ar à P.S.P. no senti do de ser efec t uado um pol i ci ament o mai s eficaz ~ 

quela eona; 

ARRUAMENTOS. - O Vereador Sr . Dr. José Net o chamou novamente 

a at ençã o para o buraco exi s t ente na Rua da Re]ú.b'lica ~ em Cacia, 'lu.e bavia 

s ido tapa do , mas está novamente a aparecer p cer tament e por não ter sido r~ 

parada a defici~n cia ~ue lhe deu origem. 

TRANSITO - O Vereador Sr. Orlando Cruz pôs novamente o probl~ 

ma do estacionament o das camionetas da firma Vieira & Ro~ue, tendo o Sr. Pr~ 

sident e es clar eci do ~ue ainda hoje tinha est ado na Câmara um dos s6cios da

quela empresa, a fim de tratar da transferência das suas instalações, admi

t indo-se a pos s i bi l i da de de serem construídas junto da Rua da Pega. 

PAGAJV1ENTOS - A Câmara deliberou, por unanimidade, o.lltorizarr!!,os 

kr~c" d.o uQ• 4 do arti{\o ili05Q o da. Lei mímoro 79/77 p de 25 de Outubro, os 

pagamentos das despeasas a ~ue respeitam os do~xmentos registados no livro 

respectivo, sob, os nQs. 1 420 a 1 ~e9 ~ na importância global de I 603 002$80 

e nº. 158 da importância dê 7 000$00 do Tln'ismo c' 

APROVAÇÃO EM MI,lliErA - Ma i s foi deli.berado, por unanimidade, 
~ 

nQ•apr ovar a presente acta em minuta, nos te~os do 4 do artQ8 105º. da Lei 

nQ• 79/77, de 25 de Outubro, a fiu de as respectivas deliberações produzireo 

ef ei t os imediatos. 

E n~o havendo oais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. 

Presidente a presente reuni~o. Eram 00,50 horas do dia 20. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que 

eu, (~\ p..:.? ~h.eC e da Secretaria, a subscrevo. " 
/----=-- -./ / -: li ~:::>" L~ 

!)CT/ltAk eY4~ 


